

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus

München, den 12.02.2015

MobilCard - Alles aus einer Hand

Antrag

München führt eine MobilCard ein, mit der die Verkehrsmittel des MVV, das MVG-Rad, Car-Sharing und möglichst auch Taxis sowie die Deutsche Bahn genutzt werden können. Hierfür sollte es u.a. eine Variante für Bürgerinnen und Bürger, für Gäste und Unternehmen geben.

Begründung:

Die Stadt München ist aufgefordert im Rahmen des Luftreinhalteplanes unverzüglich aktiv zu werden. Erforderlich sind hier restriktive bzw. Steuerungsmaßnahmen einerseits und attraktive Alternativen andererseits. Hierbei kann eine Erhöhung der Parkgebühren die Einnahmeseite erhöhen, so dass neue Spielräume entstehen, das Angebot auszuweiten und den Münchnerinnen und Münchnern attraktivere Angebote im Öffentlichen Verkehr anzubieten.

Neben den faktischen Angebotsverbesserungen in der Bedienungsqualität und attraktiven tariflichen Angeboten spielt auch die verbesserte Zugänglichkeit als Abbau von Nutzungshemmnissen eine wichtige Rolle. Die MobilCard soll verschiedenen Angebote des Umweltverbundes als Angebot aus einer Hand bündeln und damit deren Nutzung vereinfachen. Sämtliche Verkehrsmittel des Umweltverbunds (ÖPNV, Car Sharing, Bike Sharing etc.) und ggf. auch Taxen sollten spontan und flexibel genutzt werden können.

Fraktion Die Grünen-rosa liste

Initiative:

Paul Bickelbacher Herbert Danner Sabine Nallinger Mitglieder des Stadtrates